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69 m?

Réf. 394V847A
690 000 €

Cogolin

Appartement a vendre (83310)
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Découvrez cet appartement de 69 m2, idéalement situé au 2e étage
d'une résidence sécurisée avec piscine et terrain de pétanque. Réparti
sur deux niveaux et offre une vue imprenable sur le port. Au premier
niveau, vous serez accueilli par un lumineux séjour ouvrant sur une
terrasse de 12 m2, parfaite pour profiter d'une vue dégagée sur le port.
Cet étage comprend également une chambre avec placards, un
espace bureau, une cuisine bien équipée, ainsi qu'une salle de bain
avec toilettes. En descendant quelques marches, vous accédez a une

spacieuse chambre au rez-de-chaussée, dotée de grands ...

Discover this 69 m?2 apartment, ideally located on the 2nd floor of a secure
residence with swimming pool and pétanque court. Spread over two levels and
offers a breathtaking view of the port. On the first level, you will be welcomed by a
bright living room opening onto a 12 m? terrace, perfect for enjoying a clear view of
the port. This floor also includes a bedroom with cupboards, an office space, a
well-equipped kitchen, as well as a bathroom with toilet. Going down a few steps,
you reach a spacious bedroom on the ground floor, with large cupboards and

opening onto a large covered terrace ...

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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